

15年度はB調査の事前調査として事業化検討調査を行つたところであります。今後この調査資料を踏まえて基本的な考え方と計画内容についての見直しを行いながら、TMOや関係住民の皆さんに対する説明と理解を求め、合意形成と実現に向けた方策を研究してまいります。

団の再編を進めているところであり、本年度は久富木・二渡分団の再編整備に取り組んでまいります。

盤となるものであります。これについては、合併と同時に統合していく必要がありますので、引き続き基幹系業務及び内部情報系システムの整備を進めてまいります。

「あすをひらく教育の まちづくり」に向けて



宮之城高等学校
宮之城農業高校再編整備説明会

◆学校給食については、地元産を主体とした食材による給食を関係機関・団体と連携を図りながら、引き続き実施してまいります。

◆「豊かな心」の育成については、体験活動や読書活動の推進を図りながら、学校としての責任を果たし、保護者や地域住民の声を学校運営に反映するなど、地域に開かれた「信頼される学校づくり」に努めてまいります。

◆義務教育について、一人ひとりの個性や能力に応じた指導の充実など、幅広い「確かな学力」を育成するための取り組みを進めてまいります。

◆義務教育については、一人が問われているわけでありま
すので、歴史と伝統を損なう事なく、関係者・住民の意向を十分考慮したものにしてまいります。

◆宮之城高校・宮之城農業高校の再編整備については、地域における高等学校のあり方

施設を行い、児童・生徒に安全な給食を提供できる衛生的な施設として平成17年4月から

◆コミュニティ活動について
は、それぞれの地域において
特色ある事業が主体的に取り
組まれ、公民館活動の中に定
着してきておりますので、今
後におきましても引き続き支
援してまいります。

観点から、あらゆる分野において男女共同参画に視点をおいた取り組みを進めてまいります。

また、「ちくりん村出前講座」を充実し、学校や公民館・公民会、グループなどでの活用を促進してまいります。

◆社会体育の推進については、地域活動での健康増進を目的とした行事も盛んに取り組まれてきており、健康増進を実践する軽スポーツや健康体操の教室を実施するとともに、町民の自主的・主体的な健康づくり活動を推進してまいります。

◆家庭教育の充実及び青少年の健全育成については、家庭における教育力を高めるため全小中学校で家庭教育学級を開設するなど保護者が必ず参加する機会を捉えて子育て学習を進めてまいります。

◆家庭教育の充実及び青少年



社会教育推進大会

★国・地方ともに行財政を取り巻く環境が一層厳しくなる中で、町民の皆さんのがんばりと創意を結集して、新しい時代に展望を持ちながら、「人と自然が調和した、躍動する希望のまち」を追求していきたいと考えておりますので、よろしくお願ひいたします。